

## ABSTRAK

Nama : Maya Widyastuti, NIM 151600126, judul skripsi: Pengaruh Beban Klaim Terhadap Jumlah Dana Tabarru' ( studi di PT. Asuransi Umum Bumiputera Muda Unit Syariah 1967).

Penelitian ini dilakukan di PT. Asuransi Umum Bumiputera Muda 1967 Unit Syariah, untuk mengetahui apakah variabel beban klaim berpengaruh terhadap jumlah dana tabarru' selama periode 2014 sampai dengan 2017. Latar belakang masalah skripsi ini adalah apabila beban klaim lebih banyak dari pada jumlah dana tabarru' yang tersimpan diperusahaan asuransi syariah, karena apabila terjadi peningkatan jumlah klaim yang diajukan peserta asuransi kepada perusahaan asuransi syariah dikhawatirkan perusahaan tidak dapat membayarkan klaim-klaim tersebut dikarenakan jumlah dana tabarru' yang tidak mencukupi.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Bagaimana beban klaim berpengaruh terhadap jumlah dana tabarru' pada Perusahaan Asuransi Bumiputera Muda 1967 pada tahun 2014-2017?; 2). Bagaimana pandangan teori asuransi syariah tentang klaim ?.

Tujuan penelitian ini adalah 1). Untuk mengetahui signifikansi pengaruh antara beban klaim dengan jumlah dana tabarru' pada Perusahaan Asuransi Bumiputera Muda 1967 pada tahun 2014-2017 ; 2). Untuk mengetahui teori asuransi syariah terkait dengan klaim.

Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari Laporan keuangan PT. Asuransi Umum Bumiputera Muda 1967 yang di akses di [www.bumida.co.id](http://www.bumida.co.id). Alat uji statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji regresi sederhana, dalam pengolahan datanya menggunakan aplikasi SPSS versi 21.0.

Dari hasil analisis yang dilakukan, maka diperoleh kesimpulan bahwa nilai  $t_{hitung}$  sebesar -13.493 sedangkan  $t_{tabel}$  sebesar 2.01290. Dengan taraf signifikan sebesar 0.000 dan dapat diartikan bahwa taraf signifikan lebih kecil dibandingkan dengan  $\alpha/2 = 0.05/2 = 0.025$  maka dapat disimpulkan  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Artinya beban klaim berpengaruh negative secara signifikan terhadap dana tabarru'. Sedangkan hubungan antara beban klaim terhadap dana tabarru' dikategorikan sangat kuat dan besar pengaruh beban klaim terhadap dana tabarru' adalah sebesar 93.7% yang didapat dari hasil  $R^2$  sedangkan sisanya 6.3% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dijelaskan dalam skripsi ini. Sedangkan, pembayaran klaim pada asuransi syariah diambil dari dana tabarru' semua peserta dan hasil investasi. Perusahaan sebagai pengelola berkewajiban untuk menyelesaikan proses klaim secara cepat, tepat dan efisien sesuai dengan amanah yang diterimanya.

**Kata Kunci : Beban Klaim dan Jumlah Dana Tabarru'**